

ABSTRAK

Kontribusi Pemanfaatan Fasilitas Praktek Dan Aktivitas Siswa Terhadap Prestasi Keterampilan Praktek Siswa Pada Mata Pelajaran Keterampilan Komputer Dan Pengelolaan Informasi.

OLEH : Agustina Johar:

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh masalah rendahnya nilai hasil keterampilan praktek siswa kelas X pada semester ganjil tahun ajaran 2012/2013 pada mata pelajaran Keterampilan Komputer dan Pengelolaan Informasi (KKPI), dimana lebih dari 50 siswa mendapat nilai Kriteria Ketuntasan Minimum (KKM). Tujuan dari penelitian ini untuk mengetahui : (1) besaran kontribusi fasilitas praktek terhadap prestasi keterampilan praktek siswa di SMK Negeri 9 Padang, (2) besaran kontribusi aktivitas siswa terhadap prestasi keterampilan praktek siswa di SMK Negeri 9 Padang, dan (3) besaran kontribusi fasilitas praktek dan aktivitas siswa secara bersama – sama terhadap prestasi keterampilan praktek siswa di SMK Negeri 9 Padang. Penelitian ini menggunakan deskriptif yang bersifat korelasional. Populasi penelitian ini berjumlah 152 siswa. Pengambilan sampel dalam penelitian ini menggunakan teknik proportional stratified random sampling dengan ukuran sampel sebanyak 61 siswa. Hasil analisis data menunjukkan bahwa : (1) terdapat kontribusi fasilitas praktek terhadap prestasi keterampilan praktek siswa pada SMK Negeri 9 Padang dengan kontribusi sebesar 3,88 %, (2) terdapat kontribusi aktivitas siswa terhadap prestasi keterampilan praktek siswa pada SMK Negeri 9 Padang dengan kontribusi sebesar 1,18 %, dan (3) terdapat kontribusi fasilitas praktek dan aktivitas siswa secara bersama – sama terhadap prestasi keterampilan praktek siswa pada SMK Negeri 9 Padang dengan kontribusi sebesar 4, 24 %. Jadi dapat disimpulkan bahwa Pemanfaatan Fasilitas Praktek dan Aktivitas Siswa Terhadap Prestasi Keterampilan Praktek Siswa, semakin baik fasilitas praktek dalam proses pembelajaran, dan semakin baik aktivitas siswa dalam pemanfaatan fasilitas praktek, maka prestasi keterampilan praktek siswa akan semakin baik.

Kata Kunci: Fasilitas Praktek, Aktivitas Siswa, dan Prestasi Keterampilan Praktek Siswa.